

4. März 2024

MEDIENINFORMATION

Sparkassen fördern Verkehrswacht

Seit über 25 Jahren unterstützen die Sparkassen im Kreis Gütersloh die Verkehrswacht des Kreises Gütersloh. Diese gute Partnerschaft wurde nun für zwei weitere Jahre verlängert. „Wir sind uns einig, die wertvolle Arbeit der Verkehrswacht weiterhin zu fördern“, erklärte Werner Twent, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Wiedenbrück, stellvertretend für seine anwesenden Vorstandskollegen. Somit ist die wichtige Präventionsarbeit in Sachen Verkehrssicherheit im Kreis Gütersloh sowohl für 2024 als auch für 2025 gesichert. Bruno Wiemann, erster Vorsitzender der Verkehrswacht, unterstrich die Bedeutung des Engagements: „Wir könnten viele unserer Projekte ohne die Unterstützung der Sparkassen gar nicht realisieren.“ Mit diesen Worten bedankte er sich für die langjährige, vertrauensvolle Partnerschaft. Die wichtige Arbeit der Verkehrswacht von Fahrsicherheitstrainings über Präventionsmaßnahmen als auch Verkehrssicherheitstage für die Öffentlichkeit, sind nur einige der Arbeitsschwerpunkte der Verkehrswacht Gütersloh. Insbesondere aber bei der Verkehrserziehung der jungen Verkehrsteilnehmer, ob Kindergartenkinder, Grundschüler oder junge Fahranfänger in weiterführenden Schulen, leistet die Verkehrswacht in Zusammenarbeit mit der Kreispolizeibehörde Gütersloh eine bedeutende Arbeit und wird dabei mit dem Slogan „Heute für die Sicherheit von Morgen“ von den Sparkassen im Kreis Gütersloh auch weiterhin gerne unterstützt.



Das Foto zeigt von links: Kay Klingsieck (Sparkasse Gütersloh-Rietberg-Versmold), Werner Twent (Kreissparkasse Wiedenbrück), Bruno Wiemann (Verkehrswacht), Emilian Klein (Kreissparkasse Wiedenbrück) und Daniel Kreuzburg (Kreissparkasse Halle) verlängerten die gemeinsame Partnerschaft.

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-grv.de